



Das neue Führungsteam der KLJB mit den beiden Vorsitzenden Markus Able (5. v. l.) und Viktoria Krinner (4. v. r.) sowie Bürgermeister Ewald Seifert (r.) und Kreisvorsitzendem Poiger (l.)

Foto: Gerhard Schindlmeier

Wieder Doppelspitze

Die Landjugend hat sich neu aufgestellt

Reißing. (gs) Am Samstag hat die Jahresversammlung mit Neuwahlen der Landjugend Reißing stattgefunden. Nach einem gemeinsamen Gedenkgottesdienst fand die Versammlung im Gasthaus Hartlwirt in Lichting statt.

Vorsitzender Markus Able freute sich sichtlich über die neuen Jugendlichen. Nach dem gemeinsamen Essen fand Bürgermeister Ewald Seifert zunächst mahnende Worte, da die bevorstehende Zukunft keine leichte sein wird und es für junge Leute immer bedeutender wird, Interesse an aktuellen Themen zu zeigen. Gleichwohl erkannte er die Geschlossenheit innerhalb der Reißinger Landjugend und bedankte sich für die bisherige gute Zusammenarbeit.

Viele verschiedene Projekte und Aktionen

Anschließend zeigte sich Pfarrer Dr. Peter Maier sehr erfreut über den Verlauf der letzten beiden Jahre. Er bestätigte, dass die KLJB Reißing wieder mit verschiedenen Projekten und sowohl kirchlichen als auch gemeinschaftlichen Aktionen tätig ist. Im Anschluss betonte Kreisvorsitzender Daniel Poiger noch die Bedeutung der katholischen Werte für eine KLJB. Nachdem sowohl Pfarrer Maier, als auch Diakon Johann Hofmann die kirchliche Aktivität zuvor bestätigten, zeigten sich darüber erfreut.

Als Nächstes erfolgte der ausführliche Tätigkeitsbericht der

Schriftführerin Sophia Kiermeier, bei dem an die gemeinsamen Feste und Aktivitäten des vergangenen Vereinsjahres gedacht wurde. Vorstand Markus Able dankte im Anschluss allen Mitgliedern für die rege Teilnahme und die jederzeitige Hilfe. Kassierin Sophia Reichl trug daraufhin den Kassenbericht vor.

Unterstützung durch Viktoria Krinner

Bei den Neuwahlen wurde für den ersten Vorsitzenden wieder eine Doppelspitze gewählt. Markus Able wird zukünftig von Viktoria Krinner unterstützt. Als stellvertretende Vorsitzende wurden Michael Raab und Samira Hösl gewählt.

Sophia Reichl wurde als Kassier und Sophia Kiermeier als Schriftführerin bestätigt. Auch die Beisitzer Simon Reichl und Moritz Held wurden wiedergewählt. Fahnenträger wird zukünftig Franz-Xaver Raab. Die Tätigkeit der Kassenprüfer wird von Pia Ebner und Alexander Lehner übernommen.

Der wiedergewählte Vorsitzende Markus Able gab noch die Termine und geplanten Feste bekannt. Besonders hervorgehoben hat er hierbei die anstehenden weihnachtlichen Aktionen, wie den jährlichen Christkindlmarkt am 16. Dezember und eine von der Landjugend Reißing organisierte Zeltparty, die kommenden Jahr im Rahmen des Gründungsfestes des Krieger- und Reservistenvereins am 24. Mai stattfinden wird.